

■ **Seiden-Laden Nitaya GmbH**, in Rheinfelden, Handel mit Seidenstoffen usw., Gesellschaft mit beschränkter Haftung (SHAB Nr. 25 vom 06.02.2002, S. 1). Statutenänderung: 20.01.2004. Firma neu: **Thai-Sampan GmbH**. Domizil neu: c/o Anton Ertler, Alte Saline 28, 4310 Rheinfelden. Zweck neu: Handel mit Seidenstoffen, Herstellung und Vertrieb von Maskenfektion sowie Handel mit Waren aller Art, Erbringung und Vermittlung von Dienstleistungen zur Förderung von Verständnis, Wissen und Können im Zusammenhang mit der thailändischen Kultur und der interkulturellen Verständigung im deutschen Sprachraum, Durchführung von Events zur Bekanntmachung der thailändischen Kultur, Beratung und Schulung von Personal sowie Vermittlung von Personal für Fest- und Temporärstellen; kann Zweigniederlassungen errichten, sich bei anderen Unternehmen beteiligen, gleichartige oder verwandte Unternehmen erwerben oder errichten sowie Liegenschaften und Lizenzrechte erwerben, verwalten und verkaufen. Ausgeschiedene Personen und erloschene Unterschriften: Waldmeier-Wongmuang, Angkana, von Helliikon, in Basel, Gesellschafterin und Geschäftsführerin, mit Kollektivunterschrift zu zweien, mit einer Stammeinlage von CHF 10'000.–. Eingetragene Personen neu oder mutierend: Ertler-Shewong, Sukalaya, thailändische Staatsangehörige, in Rheinfelden, Gesellschafterin und Geschäftsführerin, mit Einzelunterschrift, mit einer Stammeinlage von CHF 9'000.– [bisher: mit Kollektivunterschrift zu zweien, mit einer Stammeinlage von CHF 10'000.–]; Ertler, Anton, österreichischer Staatsangehöriger, in Rheinfelden, Gesellschafter und Geschäftsführer, mit Einzelunterschrift, mit einer Stammeinlage von CHF 11'000.–. Tagebuch Nr. 603 vom 22.01.2004 (02091944 / CH-400.4.023.151-3)